

Gemeinde Wardenburg
KUNST IM ÖFFENTLICHEN RAUM

Skulptur "Die Störche"

2007 – Daniel Hübner

Die Störche sind aus Bronze geschaffen und erinnern an eine mächtige Eiche, die hier neben dem ehemaligen Gloysteinschen Haus gestanden hat. Die Eiche war jahrzehntelang Heimat eines Storchennestes und das frühlingshafte Highlight der Wardenburger Kinder. Durch die Entwicklung im Ort und den damit verbundenen Umstrukturierungen sind die Storchepäarchen irgendwann ausgeblieben.

Gleichzeitig steht die Skulptur damit nicht nur als Erinnerung an vergangene Zeiten sondern auch für veränderte Lebensbedingungen von Mensch und Tier und damit als Mahnmal für den Schutz der Natur. Bronze Installation, Standort: nördlicher Gloystein´s Hof im Zentrum von Wardenburg.

Im Jahr 2007 von der Gemeinde Wardenburg angekauft.

Künstler Daniel Hübner

- geboren 1956 in Rotenburg
- Kunstpädagoge und -therapeut
- Galerie und Atelier in Wardenburg

Mehr Infos zu Kunst im öffentlichen Raum Wardenburgs gibt es [HIER](#)

Daniel
Hübner

